
AM Kleinekathöfer 
Kann etwas zum Baustellenfortschritt im Apostelpfad gesagt werden? 
Antwort: 
Bisher liegt man im Zeitplan. 
 
AM Dr. Kuhn betr. Straße Bornheim/Heimerzheim, Ampel Rösberg/Merten 
Wie sehen sie die Problematik, wenn wir die enormen Veränderungen der Verkehrsflüsse 
haben? 
Antwort: 
Es gibt unterschiedliche Pläne. 
Für die Verkehrsbehörde des Kreises ist die Ampel dort zwingende Voraussetzung dafür, dass 
dort eine Kreuzung eingerichtet ist. Bezüglich der Frage der Verkehrsführung steht man in 
Verbindung mit dem Landesbetrieb. Die Stadt hat die Erwartungshaltung, dass die Autobahnen 
in die Verkehrsführung mit einbezogen werden.  
 
AM Wehrend 
Gibt es einen neuen Sachstand Brahmsstraße? 
Gibt es einen Ersatzstandort? 
Antwort: 
Die Verwaltung ist in Kontakt mit dem Erzbistum, um Vorschläge möglicher Tauschflächen 
auszutauschen.  
 
AM Prinz betr. CDU Anfrage Hausboot, Hersel mindestens 1 Paar überwintert auf dem Rhein, 
hat seinen großen Pkw in Hersel stehen im Wohngebiet 
1. Ist die Stadt weitergekommen in der konkreten Antwort, dass sie gesagt hat, es ist 

verboten dort dauerhaft zu wohnen, und gibt es vom Ordnungsaußendienst 
diesbezüglich Feststellungen? 

Antwort: 
Bisher haben wir keine rechtssicheren Ergebnisse zur Nutzungsuntersagung. Es wird aber 
ordnungsbehördlich und bauordnungsbehördlich weiter daran gearbeitet. Bisher konnten keine 
Zeugenaussagen erhalten werden, die schriftlich belegen, dass dort dauerhaft gewohnt wird.  
 
2. An wen können die Bürgerinnen und Bürger solche Zeugenaussagen melden? 
Antwort: 
An die Stadt Bornheim, das Ordnungsamt, Bauaufsicht etc. 
 
AM Breuer betr. Uedorfer Weg, hinter der Bahnschranke rechte Seite hat der Sturm gewütet. 
Kann das Verkehrsschild wieder aufgestellt werden? 
Antwort: 
Wird mitgenommen. 
 
AM Geuer 
Wie ist der Sachstand Restausbau Kolberger Straße? 
Antwort: 
Es geht nicht um den Ausbau der Kolberger Straße, es geht um die Herrichtung eines 
Fußweges, der als Spazierweg im Umfeld der Kolberger Straße liegt. 
Diese Maßnahme ist inhaltlich verknüpft mit der Baumaßnahme Zweigrabenweg.  
 
AM Juchem 
1. Wann ist in Hemmerich, Pützgasse mit der Fertigstellung der Kanalbaumaßnahme 

zu rechnen? 
2. Ist geplant dort einen Bürgersteig zu errichten? 



3. Welcher Belag soll dort aufgebracht werden? 
Antwort: 
Zu Arbeitsprozessen und -projekten des SBB können im StEA keine Aussagen getroffen 
werden. Die Frage wird weitergeleitet. Grundsätzliche Aufgabe ist die Wiederherstellung der 
Straße und nicht die Neuanlage eines Bürgersteiges.  
 


